

FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS 3 MAXVORSTADT

Fraktionsvorsitzende: Sigrid Eck
Sigrid Eck, Christoph Braun, Ruth Gehling,
Prof. Wolf-Dieter Gross, Martha Hipp, Georg Jakob,
Dr. Svenja Jarchow, Sabine Krieger, Dr. Gerhard Pischel,
Sabine Thiele, Florina Vilgertshofer, Richard Weiss

Internet: www.gruene-maxvorstadt.de



München, den 22. September 2023

Standorte für Graffiti im Umgriff des Kunstareals

Die LHM wird aufgefordert, auch den neu entstehenden Platz vor dem Oskar-von-Miller Forum als möglichen Standort für eine Wand für Graffiti, die laut Beschluss des Kulturausschusses im Umgriff des Kunstareal errichtet werden soll zu prüfen.

Begründung:

Laut Beschluss des Kulturausschusses der LHM (Sitzung vom 21. September) soll im Umgriff des Kunstareals eine Wand für Street Art errichtet werden. Die oben genannten Standorte würden sich beide eignen. Die Unterführung vor dem Oskar-von-Miller Forum wird aktuell durch eine Street-Art Ausstellung bespielt, in unmittelbarer Nähe zum Kunstareal würde durch diesen Standort eine Brücke zwischen der urbanen Kultur und der in den Museen präsentierten Spitzenkultur geschaffen werden. Im Gegensatz zu einigen Vorschlägen der LHM ist diese Fläche keine Grünflächen.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Florina Vilgertshofer
Sigrid Eck
Gerhard Pischel